



Grosse Freude bei der Checkübergabe: Bischof Erwin Krätler erhielt aus den Händen von Elvira Schoch 20 000 Franken. Bild: Fritz Ampert

Wohltätigkeitsschwimmen für Brasilien

Spende Im Rahmen des Projektes «Rio 2016 – wir sind dabei» erhielt Bischof Erwin Krätler einen Scheck.

Vaduz Dieser Scheck umfasst die Einnahmen des Charity-Schwimmtages, welcher vom Liechtensteinischen Gymnasium durchgeführt und von der WPK-Gruppe Wirtschaft unterstützt wurde. Bischof Erwin Krätler, der den Scheck freudestrahlend entgegengenommen hat, nutzt dieses Geld, um sein Grossprojekt in Brasilien zu unterstützen. Er ist bekannt für seinen Einsatz zugunsten der ärmeren Schichten des Landes.

Am 17. Juni befanden sich trotz beissender Kälte und Nässe ungewöhnlich viele Leute im Freibad in Vaduz. Grund dafür war der Charity-Schwimmtag des Liechtensteinischen Gymnasiums, an welchem Schülerinnen und Schüler für einen guten Zweck Längen im Freibad Mühleholz schwammen. Obwohl

das Wetter sehr regnerisch und kalt war, wagte sich ein Drittel der Schulgemeinschaft ins Wasser. Dabei stachen vor allem Ruben Oliveira Rodrigues und Noemi Wyss, beide damals in der 2. Stufe des Gymnasiums, heraus. Diese beiden sind 58 von den insgesamt 2120 Längen geschwommen. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind umgerechnet über 100 Kilometer geschwommen. Somit konnten über

20 000 Franken gesammelt werden. Unter all den Schülerinnen und Schülern gab es auch einige, die sich aus gesundheitlichen oder anderen Gründen nicht ins kalte Nass wagten. Trotzdem konnten ihre Spender Beträge festlegen, welche auch ins Projekt einflossen. Dafür mussten sie einige Runden im Vaduzer Riet laufen. (pd)

Schulprojekt

Die Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums betätigen sich in der Projektwoche als Journalisten.

Text:

Noah Oehri,
Pedro Marques,
Eva Wenaweser